



Frédéric Martel

Président et chef de la direction
Claridge inc.

À titre de président et chef de la direction depuis janvier 2024, Frédéric dirige les équipes responsables de la gestion et de la croissance du portefeuille de placements ainsi que de l'ensemble des opérations du bureau familial.

Frédéric cumule plus de 20 ans d'expérience dans le marché des capitaux et la gestion de portefeuille, incluant la gestion des classes d'actifs traditionnelles et alternatives. Il s'est joint à Claridge en 2005, où il a dirigé des investissements dans des sociétés privées œuvrant dans une grande variété d'industries. Plus récemment, à titre de chef des placements, il était responsable de l'ensemble des activités d'investissement de Claridge ainsi que de la répartition de l'actif et de la gestion des risques. Il a également piloté la création et assuré la gestion des partenariats stratégiques d'investissement de Claridge dans plusieurs industries.

Avant de se joindre à Claridge, il a travaillé au sein du groupe de financement des sociétés chez Valeurs mobilières Desjardins, où il a réalisé plusieurs mandats, notamment des émissions publiques d'actions, des placements privés et des fusions et acquisitions. Il a débuté sa carrière en tant qu'ingénieur dans le secteur des télécommunications.

Frédéric siège au conseil d'administration de plusieurs sociétés en portefeuille. Il est également très engagé dans la communauté et membre des conseils d'administration de la Fondation du CHU Ste-Justine et de Montréal International ainsi que des comités d'investissement de plusieurs fondations.

Il est titulaire d'un MBA de l'Université McGill et d'un baccalauréat en génie de l'Université du Québec à Chicoutimi.



Frédéric Martel

President and Chief Executive Officer
Claridge inc.

As president and chief executive officer since January 2024, Frédéric oversees the teams responsible for the management and growth of the investment portfolio as well as the day-to-day operations of the family office.

Frédéric has over 20 years' experience in capital markets and portfolio management, including traditional and alternative asset classes. He joined Claridge in 2005 and has led investments in private companies in a broad range of industries. More recently, as Chief Investment Officer, he led Claridge's overall investment activities and was responsible for asset allocation and risk management. He has also steered the creation and the management of Claridge's strategic investment partnerships in several industry sectors.

Before joining Claridge, he worked in Desjardins Securities' corporate finance group, where he handled many mandates, including public equity offerings, private placements, and mergers and acquisitions. He started his career as an engineer in the telecommunications sector.

Frédéric sits on the boards of several portfolio companies. He is also strongly engaged in the community and sits on the boards of the CHU Ste-Justine Foundation and Montréal International, as well as on the investment committees of several other foundations.

He holds an MBA from McGill University and a bachelor's degree in engineering from Université du Québec à Chicoutimi.